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ASISTENTES 

NOMBRE Y APELLIDOS  NOMBRE Y APELLIDOS 

Emilia Ruiz Spínola 
 

María Andivia Reyes 
 

Francisco José Contreras Gil 
 

Francisco Javier Castellano Recio 
 

Inmaculada Cortada Algarrada 
 

Raquel Franco López 

Mercedes Díaz Parejo 
 

Leticia Mata Cabrera 

Laura Leal Sanchís 
 

       María del Mar Ponce Carrasco 

Aurora Moreno Garrido 
 

Inmaculada Rivera Fernández 
 

Roberto Ricarte Lisarde 
 

Silvia Rodríguez Martín 
 

Hortensia Ávila Fernández Clara Romero Abrio 

Diego Ruíz Japón Ignacio Terceño Raposo 

Clara Juárez Cabezas  



Ausentes: 

Diana Redondo Martínez y Eva Mª Sánchez-Barbudo Vargas por enfermedad y Carmen 

Muñoz Pinto por baja maternal. 

ORDEN DEL DÍA:         

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
 

1. Se hace entrega del cronograma de actuaciones de los proyectos de formación en 
centro a los asistentes. 

2. Se realiza una pequeña síntesis de los contenidos abordados en años anteriores para 
el profesorado de nueva incorporación al claustro y a la formación. 

3. Se informa sobre la importancia de subir el compromiso individual y colectivo a la 
plataforma “Colabora” así como de recoger actas de forma rotatoria. 

4. Se presentan los distintos cauces de participación:  
a) Asistencia a las reuniones convocadas. 
b) Plataforma “Colabora”. 
c) Trabajo autónomo en el aula/centro. 

5. Se deberá realizar un compromiso en la plataforma a nivel individual y grupal. 
6. Antes del 15 de noviembre deberá subirse a la plataforma el proyecto (siendo la 

fecha del compromiso el día 25 del mismo mes). Asimismo, antes del 15 de marzo, 
deberá subirse la Memoria del Progreso. 

7. Roberto informa que los objetivos del proyecto se basan en la memoria del curso 
pasado siendo lo siguientes: Mejorar la puntualidad en las reuniones; Seguir 
utilizando las herramientas que el gabinete psicopedagógico municipal aporta en los 
programas que desarrolla en nuestro centro educativo; Ahondar y perfeccionar el 
protocolo de convivencia; Incluir en nuestra propuesta curricular el modelo de 
igualdad de género, nuevas masculinidades y feminidades, atracción y deseo, etc; 
Animar a las familias a participar en las tertulias pedagógicas dialógicas; formación a 
las familias sobre el modelo dialógico de convivencia. 

8. Las reuniones se desarrollarán en 14 sesiones: 7 corresponden a tertulias dialógicas 
pedagógicas y las otras siete a aspectos más prácticos relacionados con lo trabajado 
en las tertulias. Los contenidos de las tertulias versarán sobre el modelo de igualdad 
y los GGII. 

9. Roberto también comenta que el día 22 de noviembre vendrá al centro Pilar Álvarez, 
de la Universidad de Loyola, a ahondar sobre el modelo dialógico de convivencia en 
una charla-coloquio al que se invitará a las familias. 

10. Silvia comenta que el punto de igualdad de la mujer realizará algunas actividades en 
el centro. De momento está la propuesta de que 5º y 6º participen con algún trabajo 
representativo de lo que trabajamos en nuestro centro sobre la resolución dialógica 
de los conflictos para el próximo día 25 de noviembre con  motivo del día de la no 



violencia. 
11. Fran Castellano propone que se realice, en alguna de las reuniones, un proceso de 

reflexión sobre el vocabulario que se utiliza en el centro y otros aspectos, para evitar 
vocablos sexistas, estableciéndose una base esencial de erradicación de 
determinados vocablos o usos de los mismos favoreciendo una transformación 
personal (alumnado, familias y profesorado) y del centro. 

12.  A raíz del pequeño debate suscitado, donde algunos de los compañeros y 
compañeras dan su opinión al respecto de la propuesta de Fran Castellano, Roberto 
comenta que se podría añadir un objetivo más al proyecto “Análisis del lenguaje 
sexista en las relaciones sociales”. A todo el mundo le parece bien. 
 

 
 
 
 
 

ACUERDOS ADOPTADOS: 
 
En la próxima reunión se hará una tertulia pedagógica donde se analizará el “ERGI”, 
estudio realizado por las universidades de Sevilla y la UPO sobre la incidencia de los GGII en 
los centros de CdA y en especial la referida a nuestro centro. 
 
 

FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN: 
No se ha cerrado fecha. 
 
 
 
 


